

OTC-Herren verpassen Bundesliga Aufstieg

[Silvia Schenk](#)

Regionalliga Süd fand im Leistungszentrum Ottweiler statt



*Die Mannschaft des OTC Ottweiler bei der Regionalliga Süd (von links) Claus Cornelius, Rene Kurtz, Stephan Peter, Carsten Sahner, Felix Dachs, Manfred Lang, Wolfgang Lawall und Josef Cornelius. Auf dem Bild fehlt Rüdiger Treinen
© OTC*

Mitte November fand erstmals die vom Deutschen Tischfußball (DTFB) ausgetragene Regionalliga statt. Insgesamt gab es Deutschlandweit drei Regionalligen, und zwar Nord, Mitte und Süd. Die Regionalliga Süd fand im Leistungszentrum Ottweiler statt, da der OTC Ottweiler Ausrichter bei diesem Event war. Insgesamt traten 7 Mannschaften an, 3 saarländische,

2 bayrische und jeweils eine Mannschaft aus Baden-Württemberg und Rheinland-Pfalz.

Direkt zum Start gab es das saarländische Derby OTC gegen den TFC Ludweiler. Hier ist das Doppel von Felix Dachs und Wolfgang Lawall hervor zu heben. Das Duell am Bonzini-Tisch wurden von den beiden dominiert da Felix kaum einen Fehlschuss hatte und Wolfgang fast alle Tormöglichkeiten des TFC Ludweiler vereitelte. Dennoch gewann der TFC Ludweiler das Spiel mit 8:6.

Das nächste Derby war OTC gegen den TFC Roden. Stephan Peter hieß der Spieler des Spiels, der in seiner Einzel-Partie den Klassenunterschied zeigte. Der erfahrene Spieler gewann deutlich beide Sätze, die auf dem Bonzini ausgetragen wurden. Das Spiel endete mit einem 12:2 Sieg für den OTC.

Nun kam es zum Duell des OTC mit der bayrischen Mannschaft der FK Aschbach. Auch hier ist ein Einzel-Spieler hervor zu heben, und zwar Manfred Lang. Mit seiner Routine ließ er seinem Gegner nicht den Hauch einer Chance und gewann beide Sätze klar und deutlich, trotz dass ein Satz auf dem Ullrich Kicker stattfand. Dieses Duell gewann der OTC mit 9:5.

Die nächsten Gegner der Ottweiler Kicker waren die TSV Schmiden aus Baden-Württemberg. Der schwäbische Mittelfavorit musste sich in einem Doppel gegen Stephan Peter und Rene Kurtz stellen. Das Duell an dem

heimischen Bonzini-Kicker konnte man klar und deutlich gewinnen. An dem Auswärtstisch musste man eine knappe Niederlage hinnehmen. Das endete 10:4 für den TSV Schmiden.

Gegen die Mannschaft aus der Hauptstadt Bayerns ist das Doppel Claus Cornelius und Carsten Sahner zu erwähnen. Diese zwei zeigen gerade dem Ullrich-Kicker eine starke Leistung. Sowohl Claus mit seiner gewohnt starken Offensive als auch Carsten mit hocheffizienter Verteidigung. Das Spiel gewann der OTC mit 9:5.

Als letztes Spiel musste der OTC gegen die Pfälzer Truppe „Altricher Soccer Club“ antreten. In diesem Duell haben Wolfgang Lawall und Rüdiger Treinen ein starkes Spiel abgerufen. Den ersten Satz konnte man auf dem Heimtisch klar gewinnen, allerdings unterlag man auf dem Auswärtstisch knapp dem Gegner. Das Spiel endete 10:4 für den Altricher Soccer Club.

Zum Schluss war es mit drei Siegen und drei Niederlagen Tabellenplatz 5. Sieger der Regionalliga Süd wurde der Altricher Soccer Club.

Wenn Sie sich für den Tischfußballsport interessieren, dann schauen Sie doch gerne unter <http://otc-ottweiler.de> vorbei, dort finden Sie alle wichtigen Informationen über den OTC. Alexander Becker